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UNA VACANTE EN EL CONGRESO 
Licinio de la Fuente, ha afirmado, acaba de presentar su dimisión de Alianza 

Popular, Dimisión de la directiva colegiada y del partido. No ha pensado, sin 
embargo, dimitir de su escaño en el Congreso de Diputados. 

Su dimisión del partido genera, o debe de generar, la dimisión del escaño. Los 
votos conseguidos para que Licinio tenga sillón en el Parlamento nacieron 
porque Alianza Popular alcanzó la cifra de algo más de 40.000 votos. Licinio no 
debe de pensar así y al desvincularse del partido, queda, en una forma híbrida, 
independiente, pero dentro del grupo parlamentario aliancista. 

Su mejor táctica política hubiera sido presentarse al Senado; ahí sí que se 
votaba a la persona y no al grupo, pero él prefirió la marcha cómoda del grupo y 
no la lucha en solitario. 

Sus discrepancias con Alianza llegan al extremo de desertar de las filas, pero, 
¿cómo no deserta de diputado? Creemos que los votantes dieron su voto a 
Alianza y debe seguir el que continúe en esa línea. Línea, estructuras, o lo que se 
quiera de Alianza. 

En este país nos siguen gustando las poltronas y sus circunstancias y no nos 
hacemos a la idea de abandonarlas. 

Hemos visto las razones dadas por Licinio, tras unos días de mutismo, y no 
estamos de acuerdo con él, ya que si Alianza tiene un problema de imagen, en 
esa ha marchado Licinio. Si se han cometido errores es porque también él los ha 
cometido. 

El programa de Licinio manifiesta que es progresista, reformista y socialmente 
avanzado. Y con este programa se une a la empres y nunca al pueblo que le vio 
nacer. 

Dió mucho a Toledo y Toledo le pagó con títulos, presidencias honoríficas y 
medallas de oro ... y te unistes a éstos pero ya no les quedaban diplomas. 

Y ante esta óptica política obtuvistes los satisfactorios resultados. 
No hay que justificarse, o se es aliancista o no se es. Y si uno se va, marcha de 

todo con todas sus consecuencias, pero nunca se queda uno en estados 
intermedios. 

Toledo, si Licinio da su paso definitivo y firme, tiene una vacante en el 
Congreso. 

SANCHEZ-ESCOBAR 

ha conseguido para sus socios la posibilidad de que 
disfruten de unas maravillosas vacaciones en un ex
traordinario Hotel (equivalente a 4 es~rellas) sito en. 
&uardamar del Segura (Alicante) que posee playa par
ticular, piscinas, pistas de tenis, habitaciones con mo
queta, cuarto de bafto, teléfono, etc. 

la duración de tales vacaciones es de 11 días (del 
1 al 11 de Octubre próximo) siendo de unos precios 
extraordinariamente económicos cuyas condiciones 
les Informaremos en nuestras oficinas. 

En cuanto al viaje, CRETA fle•art-autobuses para 
la Ida y la vuelta con cargo al fondo de sus Obras 
Sociales. Por consiguiente este concepto, es absolu-
tamente gratuf to. 

Los Interesados deberán ponerse en contacto con 
nuestras oficinas centrales (Sr. Fernández López) a la 
mayor brevedad posible y en cualquier caso antes 
del próximo df a 24. 

CHEQUEO A LAS ASOCIACIONES 
DE VECINOS 

- D. Angel Peralta García, Presidente de "La Voz del Barrio". 

- Elecciones municipales, un tema preocupante. 
Ante los acontecimientos que se aveci

nan, de gran importancia para la vida 
municipal, empezamos a entrevistarnos 
con los Presidentes de las extralegales aso
ciaciones. de vecinos. Con ellos hemos 
analizado la problemática y las acciones 
que pueden ten<>r en la ciudad. 

Hoy, don Miguel Peralta García, Presi
dente de la Asociación de Vecinos de 
Palomarejos "La Voz del Barrio'', en 
constitución. Tienen presentada la docu
mentación en el Gobierno Civil. 

- ¿En qué fecha presentaron la docu-
mentación? 

-En mayo de 1976. 
- ¿Cuándo los legalizarán? 
-Pienso que un mes antes de las elec-

ciones municipales. 
- ¿Es usted optimista?· 
-En realidad el gobierno quiere hacer 

una democracia pausada. Si las Asociacio
nes estuvieran legalizadas tendrían una 
actividad con vistas a las elecciones muni
cipales. Si se legalizan· un mes antes se 
verá coartada esta actividad. 

- ¿Cuándo empezaron a trabajar? 
-Ante unas necesidades se vió la idea 

de hacer una Asociación hará año y 
medio. 

- ¿Cómo nace una Asociación de Veci
nos? 

-Las asociaciones han surgido, en 
-principio pr¡r unas necesidades. Ha sido 
· roonstru(JSa la pla~ificación de un barrio 
joven; como es el de Palomarejos, alber
gando la quinta parte de la población, y 
que entre la especulación del suelo y la 
falta de sentido común han realizado esta 
desastrosa barriada. La Asociación lucha 
por un conjunto de prtmeras necesidades, 
un semáforo ... Péro donde tiene que ir es 
a participar en el Ayuntamiento y luego, 
el futuro será la autogestión de todas las 
necesidades del barrio. En este sentido, 
sobrepasarán a los partidos. 

-Se habla de que las juntas rectoras de 
las Asociaciones están en manos de gentes 
de izquierda y que siguen las consignas de 
éstos, ¿qué nos puede decir? 
. -Una asociación de vecinos es pluralis

ta. La participación ha de ser de todos. · 
En una asociación están las gentes que 
más han trabajado, las más activas, por 
salvar las necesidades. Nuestra asociación 
no está dominada por ningún partido, al 
igual que la..<i demás. Existen gentes de 
todas las tendencias. 

-Ante las elecciones municipales se 
pueden planteár varias formas de candida
turas, una de ellas, por barrios. ·En este 
caso la Junta. Directiva presentará a los 

datura que habrá de ser aceptada. Y si 
fuese aceptada la ponencia, la candidatura 
sería la que llevaría el barrio. A~ margen y 
fuera de la asociación esta candidatura 
puede tener el apoyo de algún partido 
político. . 

-Sin embargo, la ley de elecdones 
municipales puede estar realizada con 
vista a que las manejen los partidos. En 
este caso, ¿qué harán? 

-No sabemos cómo será la ley electo
ral pero pienso que debe ser individual. 
Nosotros hemos visitado a los organismos 
oficiales, a los partidos, tanto de izquier
das como de derechas, para saber cuando 
se nos va a legalizar y qué opinión tienen 
del municipio y de las elecciones. A los 
diputados y senadores les hemos exigido 
que se nos legalice. La asociación no 
puede pronunciarse por ningún partido, 
eso sería monstruoso. Debe ser pluralista, 
política pero no controlada por partido. 
Eso sería su muerte. Sin embargo, sí 
puedo decir que los partidos de izquierda 
tienen el candidato creado, gente honra
da, de base que vive la problemática del 
bárrio. Mientras, otros partidos han de 
crear un· candidato al no tener base. 

-¿Qué problemática tiene su barrio? 
-La principal es que el mapa de Palo-

marejos es fruto de la especulación. Y 
entre los problemas, algunos, guarderías, 
jardines de infancia, colegios estatales con 
instalacfones dignas, pargues, pavimenta
ción, luz ... y un gran etcétera. Piense que 
el barrio está mal concebido. 

-'-¿Toda esta problemática se la habrán 
expuesto a alguien? 

-Sí, a nivel de alcalde y teniente de 
alcalde hemos tenido entrevistas, escritos, 
pero sin contestación. 

HERMANDAD DE NUESTRA 
SEÑORA DEL PRADO 

Siendo los presupuestos presentados 
por" Pirotecnia" muy superiores a los que 
disponía esta Hermandad para estos fines, 
y resultando .realmente ridículo lo que 
podíamos ofrecer por los presupuestos 
disponibles, se acordó por este año la 
supresión de la pólvora, dadas las circuns
tancias expuestas. 

Día CUPON PRO-CtEGOS Número 

5 ....................... . 
6 
7 •••..•••••••••.•••••••.. 
8 
9 

que tengan similitud de ideologías, en una 1 O 

450 
246 
301 
618 
747 
590 

palabra, a sus amigos, ¿no es así? ---------------
-Si partimos de la base que la Asocia

ción de Vecinos ha de ser pluralista y 
· asamblearia, . al ser asamblearia, se tendrá 
que presentar una ponencia con la candi-

SEÑORA DE 37 AÑOS· 

cuidaría niños en su domicilio. 
Interesados llamar al teléfono 
80 68 78. Preguntar por Mary. 

SE ALOUI LA PISO 

céntrico de 130 m2. Es el prime
ro en Muñoz Urra, núm. 10. 
Razón en el mismo edificio, ter- · 
cero derecha. 

SE ALQUILA UN PISO 

amueblado. Llamar al ·teléfono 
80 31 31. 

VENDO FURGONETA 

Citroen AK 350, barato. Intere
sad os llamar al teléfono 
80 66 21. 

SE NECESITAN 

2 empleadas de hogar para Ma
drid. Interesadas llamar telf. 
80 29 79 ó 2 48 52 70 de Ma
drid. 
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